



# DÉCHETS : DE NOUVELLES COLONNES SECTEUR ROUTE DE LA CAVALERIE

Des colonnes aériennes pour recueillir les déchets sont implantées depuis le mardi 20 mai dans le secteur de la route de la Cavaleire, à l'intersection du chemin de Taurande et de l'avenue du Languedoc.

*Publié le 20 mai 2025*

La Communauté de communes assure la collecte des déchets ménagers sur l'ensemble de ses 15 communes. Afin d'harmoniser et d'optimiser les différents modes de collecte sur le territoire, des colonnes aériennes **sont implantées depuis le 20 mai**

> **à l'intersection du chemin de Taurande et de l'avenue du Languedoc**

Désormais, ces colonnes remplacent les conteneurs collectifs. En accès libre à tout moment, elles répondent à des préoccupations d'hygiène, de sécurité et d'esthétique, à la demande des riverains.

## **Votre mode de collecte reste identique mais les contenants changent !**

Ces colonnes aériennes remplacent les bacs collectifs.

Elles pourront recueillir trois types de déchets :

- > les ordures ménagères résiduelles (sacs noirs) et les biodéchets (sacs orange)
- > les emballages
- > le verre

